

Des Cubains résidant au Chili dénoncent les dégâts causés à notre pays par le blocus étasunien



Santiago du Chili, 15 décembre (RHC).- Des Cubains résidant au Chili ont réaffirmé leur respect envers leur pays.

Ils ont pris l'engagement d'entreprendre des actions contre le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Dans une déclaration signée au cours de la Rencontre Nationale qui s'est tenue à Santiago du Chili, les participants ont également dénoncé le fait que le siège étasunien arbitraire contre le peuple cubain est une atteinte à la liberté et aux droits des familles, affectées par les mesures d'isolement.

Les délégués à la rencontre de l'Association Culturelle « Raíces Cubanas » (Des racines Cubaines) se sont également prononcés pour la restitution à Cuba de la portion de territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale étasunienne à Guantánamo, dans l'Est de notre pays.

Les participants ont également analysé le développement des liens entre Cuba et le Chili et les liens entre notre pays et les États-Unis.

Ils se sont également référés au Plan d'Action adopté par les Cubains résidant au Chili en vue de la prochaine Rencontre Régionale, qui se tiendra au Panama en 2017.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78880-des-cubains-residant-au-chili-denoncent-les-degats-causes-a-notre-pays-par-le-blocus-etatsunien>



Radio Habana Cuba